

Kurzprotokoll Vorstandssitzung des Pool & Snookervereis Würzburg e.V.

02.09.2024 im Vereinsheim

Teilnehmer: Lukas, Andi, Markus, Zlatan, Tom, Gerhard, Sebbo

- Anfrage Jochen Jutzi: Kleines Freitagsabendturnier ca. 10 Euro Einsatz 1x im Monat, hat Fari angesprochen. Bekommt von allen das Okay. Fari spricht mit ihm Zwecks Umsetzung, da es Jochen selbst organisieren will + dann Rückmeldung + evtl. Streuung in Unterfranken an die anderen Vereine.
- Notartermin am Freitag 06.09.2024 wegen Namensänderung. Markus + Tom gehen zum Notar, Lukas unterschreibt heute die Dokumente.
- Deggendorf Veranstaltung bei uns im Haus. Kommen mit 13 Leuten, Programm (Lukas kümmert sich) ab Samstagmittag bis Sonntagmittag.
 - o Geschenk Trikot mit Unterschriften aller Teilnehmer, Fari besorgt kleine Boxbeutel.
 - o Essen: Samstagabend Grillen, Sonntagmorgen Weißwurst Frühstück
 - o Einkäufe: Selgros (Fari) Grillfleisch, Soßen, Ketchup, Weißwürste + süßer Senf
 - Bäcker (Sebbo): Brezeln für Sonntag
 - Hofbräu (Fari): Fassbier + Gläser
 - Getränke (Helmut=> Info von Markus): allgemeiner Wocheneinkauf + 1x Kasten Hefe + 1x Kasten Hefe alkoholfrei
 - o Jeder bringt Gläser mit für Weißbier.
 - o Pavillon, Bänke, Grill usw....Peter Stumpf fragen übernimmt Lukas
 - o Salat- + Kuchenspenden Lukas schreibt in Whats-App-Gruppe
 - o Teilnehmer anschreiben Lukas Whats-App-Gruppe
 - o Putzen übernimmt Vorstand da zu kurzfristig: Sebbo Toiletten, Tische + Lampen Abstauben Gerhard, Theke Markus, Zlatan Aufenthaltsraum.
- Getränkepreise + Essen an Turnieren zu günstig Rückmeldung von Helmut. Markus passt die Artikel bei denen zu wenig verdient wird an. Außerdem gibt es in der Getränkewart App eine neue Bestandsfunktion zur Inventarverwaltung, hierrüber kann der Schwund kontrolliert werden. Markus schaltet das entsprechend scharf und nimmt die Bestände auf.
- Erstellen einer separaten großen Pizzakarte, Input Helmut => übernimmt Markus & Kai
- Heimwartposten: Aufgaben: Verbrauchsliste + Bestandsliste in der Getränkewart App pflegen + kontrollieren, Putzdienste verwalten + kontrollieren, Einkäufe koordinieren. Nächstes Jahr Schaffung neuer Vorstandsposten geplant. Ab sofort soll hierzu jemand vom Vorstand offiziell Berufen werden. Mitglieder sollen über den neuen Posten per Mail informiert werden. Angedacht ist hier Kai, würde das übernehmen laut Gespräch Kai / Sebbo in Fulda. Sebbo spricht mit Kai und teilt den Stand dann mit.
- Anfrage Andi bei GST Ü50 Turnier Finale Abends größeres Essen für Teilnehmer organisieren, für alle in Ordnung.

- Anfrage Snooker über einen separaten Rentnermitgliedsbeitrag. Abgelehnt alle sind der Meinung, dass der Monatspreis für Snooker mit 65 Euro aktiv bzw. 55 Euro passiv vollkommen okay ist (Anspielung auf Stundenpreise bei Franzi in Gerbrunn).
- Info über Auslastung der Queueschränke. 70% der Schränke sind belegt
- Einführung Kartenzahlung im Vereinsheim. Kosten 0,75% von jeder Zahlung, Gerät Anschaffung 1,- Euro. Wird im Auge behalten, ob die Nachfrage nach Kartenzahlung steigt bei Veranstaltung mit externen Leuten, aktuell sieht der Vorstand hierzu keine Notwendigkeit, sind eher Einzelfälle.
- Veranstaltung größeres Turnier mit Gruppenphase. Termin zwischen Weihnachten+ Silvester 27.12. – 29.12. schaut gut aus. Aschaffenburg plant keine Veranstaltung. In Bamberg fragt Zlatan kurzfristig nach und gibt Info.=> dann direkte Planungsphase mit Tom, Zlatan, Lukas etc.
- Nachfrage Tom bei Andi wegen Grafiken von der Bekannten für die Homepage + Facebook + Instagram. In diesem Zuge soll ebenfalls das Roll-Up überarbeitet werden, damit das Erscheinungsbild einheitlich ist. Andi hat den Kontakt von Nina Xtrakt-Media dann direkt in der Signal-Vorstandsgruppe geteilt. Finale Umsetzung Roll-Up + Designänderung soll direkt nach der offiziellen Namensänderung des Vereins erfolgen, Notartermin siehe oben, Tom bereitet soweit schon mal vor.
- Stand alkoholische Getränke im Vereinsheim. Aussage Peter Hilpert + Lukas widersprechen sich, wir haben leider nichts schriftliches, dass es ohne offizieller Ausschankgenehmigung erlaubt ist. Daher weiter so wie bisher gehandhabt.
- Annahme Aufenthaltsraum bei Turnier, muss bei Turnier immer angesprochen werden dann wird der Raum eigentlich gut angenommen. Folgende Verbesserungsschläge für den Raum:
 - o Offizielles Schild Hobbyraum & Aufenthaltsraum erstellen Lukas
 - o Anschaffung Biertischgarnitur für Raum zum Essen Markus
- Anfrage Veranstaltung Damen & Ladies Turnier offen für alle 3 Bezirke in Franken im Januar durch Sebbo. Richten wir gerne aus, Idee für Damen + Ladies auch außerhalb des BBV öffnen, Sebbo bespricht das mit den anderen Bezirksvorsitzenden ab und gibt dann Info + stellt das Turnier in NU-Liga dann online.
- Werbung mit Vereinsplane auf dem Zaun vorne in der Kurve bei der Einfahrt zur Otto-Hahn-Straße. Es handelt sich hierbei um das Gelände /Zaun der Firma Conekranes, hier muss nachgefragt werden. Übernimmt Sebbo, hat gerade auf seiner Arbeit mit der Firma ein Projekt am Laufen.

Nächster Termin Vorstandstreffen:

04.11.2024 19.00 Uhr bei Vinn im Mekong in der Juliuspromenade. Sebbo reserviert.